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Réunion VDE du 21 février 2014 

 
Lieu : Bureau du Proviseur – de 13h à 15h 
Personnes présentes : M. FOLLIET – Proviseur  
Blandine ZARAGOZA et Isabelle BOURDIER (FCPE) - Mme GRILLET-AUBERT et 
Mme PEYRACHE (PEEP) 
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1 PERSONNEL 

Denis Kakaviatos remplace Mme Robin. Tout va bien. 
 
Mme Judith Singué-vallé s’occupe de l’ancien foyer transformé en salle d’étude. Ca Marche très bien. 
La FCPE et la PEEP proposaient de mettre à plus de livres à disposition : il n’y a pas de besoin pour l’instant. 
 
Emman Ndong a commencé cette semaine. Elle est handicapée en fauteuil. Elle est présente 12 heures par semaine. 
Elle va s’occuper des enfants en difficulté. 
 

2 SUBVENTION COMPLÉMETAIRE DE LA RÉGION 

Relance de Mme Briotet mercredi dernier par JM Folliet. 
Faire les naïfs au CA éventuellement proposé une question diverse sur le sujet 
 

3 RESTAURATION SCOLAIRE  

Après un début d'entrevue un peu tendu, ils ont fini par changer de point de vue. 
Ils partent sur l'ouverture de la 2eme chaine et un agrandissement de surface en « dur ». 
 
Ouverture 2

ème
 chaîne à la rentrée de septembre (besoin au moins d’une personne supplémentaire). 

Le bureau d’étude est passé pour l’agrandissement. C’est acté. 
Pas encore de date de réalisation. On peut espérer la fin des travaux courant  2015. 
Il faut que cela passe à la commission permanente de la Régional pour être voter, puis il faut faire un appel d’offre. 
 
Faire un courrier commun avec la PEEP pour montrer qu’on acte des travaux prévus, demander calendrier et demander 
l’ouverture la 2ème chaine avant fin d’année avec réorganisation du personnel, et bien montrer que l’on reste vigilent sur 
l’avancée du projet. 
Il est constaté qu’il n’y a pas de problème pour trouver une place assise aujourd’hui. L’ouverture de la 2

ème
 chaine 

permettrait de diminuer le temps d’attente. 
 

4 ECHANGES 

Des discussions sont en cours avec le Canada et l’Espagne. 
Pour l’Espagne, la discussion avec le lycée de la ville jumelée à Bron est engagée. 
 

5 ACCÈS HANDICAPÉ 

Le détail sur les 340 k€, n’est pas connu 
Lors de la visite de mardi pour le restaurant scolaire, il y a avait la personne qui traite le dossier Handicap. 
Il y a des aberrations comme par exemple une rampe exigée avec 5% de pente à l’endroit où il y a quelques escaliers 
dehors : cela ne semble pas possible à réaliser. Cela en cas d’incendie il faut des évacuations accessibles aux 
handicapés partout car les ascenseurs ne sont plus utilisables dans ce cas. Il faut au moins des zones de « replis » pour 
pouvoir mettre à l’abri les personnes handicapés avant de pouvoir les secourir. 
Autres points concernés : boites aux lettres à hauteur de fauteuil, ascenseur à revoir. 
 

6 SANITAIRES 

Les portes sont en place. 
Le papier toilette n’a pas été mis à l’intérieur pour voir si c’est mieux. JM Folliet a renoté le point. 
Go pour faire la communication sur le respect de lieu à faire aux adhérents. 
 

7 PROFESSEURS 

 Mme Feuillet : stagiaire anglais  
 En difficulté morale. Mail d’excuse assez étrange envoyé aux élèves car elle ne sait pas comment faire. 
 Il n’y a pas eu d’amélioration. Elle sera revue par l’inspectrice la semaine prochaine. 
 

 Mme Lescoet : stagiaire en anglais qui a des difficultés : elle ne donne pas les notes. 
Classes concernées :  
2 secondes et une terminale (gestion). 
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Les absences continuent, elle ne répond pas aux convocations de JM Folliet. L’inspectrice a refait une visite  
cette semaine qui s’est mal passée.  
Pour les volontaires un soutien de 2 heures par semaine va être proposé pour les terminales par  Mme Dormoi. 
 

 Départ en retraite de Mme Caillet le 28 février. Le personne remplaçante est bien. 
 

8 BUS 

Le problème des bus pour Saint Bonnet de 16h du mardi et du jeudi est résolu. 
 
Pour le cas du retour à 15h le mercredi, il n’y aura rien. 
Solutions : 

- Il y a une nouvelle ligne gratuite Saint-Bonnet-Genas des cars du Rhône, puis un bus de Genas aux sept 
chemins. Ensuite il faut aller à pied au lycée. 
- Prendre le tram jusqu’à Grange Blanche puis prendre la ligne pour Saint Bonnet (même s’il faut payer le ticket de 
tram, cela reviendra moins cher qu’un aller-retour en voiture). 

 
Il y a des Junior direct pour tous les établissements privés. Pourquoi n’y aurait il pas de retour sur Chassieu le soir en 
junior direct ? Il faut 50 min pour rentrer à Chassieu aujourd’hui alors que c’est à 10 min. 
La PEEP souhaiterait faire un courrier à ce sujet. 
 

9 COMPORTEMENTS DÉPLACÉS  

Il y a eu des recherches par les CPE mais pas concluant.  
JM Folliet précise que les CPE arrivent à développer des relations de confiances avec les élèves. 
 
Pas d’avancement sur la possibilité de faire intervenir une association pour une sensibilisation sur ce thème. Question 
reposée. 
 

10 DÉLÉGUES ELEVES CONSEIL DE CLASSE 

JM Folliet confirme que les élèves de 1
ère

  ont du être formés par les CPE stagiaires. Il va vérifier. 
Le contenu de la formation n’est pas connu. 
 
 

11 JOURNÉE PORTE OUVERTE DU 12 AVRIL 

Prévoir 750 exemplaires. 
Format A5. 
A fournir fin mars. 
 

12 CONSEILS DE CLASSE  

Horaires : 11 conseils le matin +  des conseils le vendredi à 15h 
 
Pour ce trimestre cette année un concours de mauvaises circonstances : bac blanc et dernière zone de vacances. 
Il était impossible de commencer les conseils avant les vacances à cause du bac blanc.  
Pour les terminales, il faut avoir fini avant le 20 mars, date de fin des inscriptions post-bac. 
Il n’est pas possible de faire plus de 2 conseils le soir. 
Il n’est pas possible d’en faire après le 2 avril, car cela fait trop tard. 
 
JM Folliet discutera avec les CPE pour voir s’il est envisageable qu’elles se chargent de quelques conseils à l’avenir. 
 
 

13 CLASSES 

13.1  2nd 2 

En ½ groupe le mardi matin à 8h. Il devait y avoir inversion des groupes en milieu d’année. Le groupe qui commence à 
10h refuse d’inverser. 
JM Folliet va intervenir. 
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13.2  2nd 14 

Questionnement sur les résultats du pôle scientifique. 
M. Martins (Math) ne répond pas aux questions 
Mme Blocaille (SVT) est très exigeante, les notes sont basses. 
Les élèves perdent confiance.  
Réponse JM Folliet : 

- Il faut que les parents délégués prennent un rendez-vous avec M. Martins. Il a déjà essayé de lui parler sans 
résultats ! 

- Il se charge de voir Mme Blocaille 
- Il faut rassurer les parents, les élèves ont un bon niveau 

 

13.3  2nd 12 

Il n’y a pas assez de place pour le cours de monsieur Muller, Classe 215 le lundi de 15h à 16h 
D’après JM Folliet, c’est une grande salle. Il est surpris. Il va vérifier. 
 

13.4  2nd 10 

La classe est en difficulté avec quelques perturbateurs. Les professeurs semblent avoir pris cette classe en grippe.  
JM Folliet est déjà sur le cas. Les parents de l’enfant le plus perturbateur ont été rencontrés, ils ont écouté mais n’ont pas 
pris en compte les conseils. Il y a eu 8 jours d’exclusion. JM Folliet a assisté à un cours d’anglais cette semaine. Le prof 
de math est sympa. 
 

14 SORTIE DES 2ND 

Mardi soir 10 juin. 
 

15 LOURDEUR DES CARTABLES 

Plusieurs problèmes de dos remontés par les parents. 
Il semble qu’il y ait une recrudescence d’exigence des professeurs sur des types de cahier et sur le fait d’avoir chacun 
son livre. Il faudrait favoriser l’utilisation trieur. Surtout que dans les collèges et notamment à Picasso sur Bron il y a un 
gros travail des enseignants pour que les élèves apprennent à gérer leurs cours et ne transportent que le nécessaire. 
JM Folliet traite le point. 


